

Einfache Anfragen

2015-354

249 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Einfache Anfrage; Parkierte Autos beim Kreisel vor Schwimmbad Lyss

Beyeler Morena, EVP: Die Rednerin stellt dieselbe Anfrage wie bereits vor einem Jahr an den GR.

An der folgenden Sitzung, an welcher die einfache Anfrage beantwortet werden sollte, war die Rednerin entschuldigt. Trotz Durchsicht der Protokolle, ist der Rednerin unklar, ob die Anfrage beantwortet wurde.

Die Anfrage bezieht sich auf den Kiesplatz beim Kreisel vor dem Schwimmbad Lyss. Rechts des Kreisels, auf der Seite des Unteren Aarewegs, stehen immer wieder parkierte Autos auf dem Kiesplatz.

Als die Anfrage gestellt wurde, wurde der Rednerin versprochen, dass Abklärungen getätigt werden und eine Antwort folgen wird.

Die Rednerin konnte beobachten, dass seit der Anfrage immer noch, während der Woche, wie am Wochenende, Autos auf dem Kiesplatz parkieren.

Dies wird einerseits bedauert, da der Platz nun für andere Zwecke verwendet wird, andererseits hinterfragt, da dieser Kiesplatz nicht als Parkplatz vorgesehen ist.



Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Der Redner weist darauf hin, dass er vor einem Jahr noch nicht anwesend war. Die Abklärungen werden maximal bis zur nächsten Sitzung des GGR erfolgen.

Dem Redner ist nicht bekannt, dass der Kiesplatz als Parkmöglichkeit dienen sollte.